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「インスピレーションになろう」
BE THE INSPIRATION

第 3146 例会（37号）　2019 年４月 11 日（木）晴

ガバナー補佐卓話SPEECH

　今回で４度目の訪問となりまし
た。４月６日に地区のガバナー補

佐会議が開かれました。この日の議題の要点を申し
上げます。
①ガバナーノミニー選出におけるグループ編成
　�　2530 地区には８分区あり、これまでは８年に
一度、担当分区にガバナーが回ってきました。こ
れを２分区ずつまとめた４つのブロックにするも
のです。県北第一・県北第二、中央・県中、相双・
いわき、県南・会津の４つになります。
②クラブ表示順序を決める。
　�　地区内のクラブを並べるときに順番を決めるも
のです。原案は追って会長にお示しします。
③�ガバナー補佐選出にガバナーエレクトの希望推薦
者の考慮
④地区運営委員会のアンケート調査
⑤ロータリー賞の進捗状況
⑥�マイロータリーの登録目標 60％達成ございまし
た。
⑦�ロータリー財団、米山奨学会の寄付ゼロクラブを
なくそう
⑧ＲＬＩへの参加要請
　�　４月 27 日から３度の講習会があります。ぜひ
参加を。

ロータリー活動を楽しんで
国際ロータリー第2530地区
いわき分区ガバナー補佐
� 高　萩　勝　利 様
� （いわき勿来RC）

⑨会員増強実例集の発行
　�　効果的な会員増強の実例を集めます。成功例が
あればお知らせください。
⑩地区補助金申請
⑪年齢構成の若年化を図る

　これまで、ガバナー補佐としての話ばかりでした
が、きょうは私の自己紹介を少しさせていただきま
す。私は 1945 年７月９日の生まれです。終戦の直
前でした。父と母は 1941 年に結婚し、父は上海の
軍司令部に居りました。母は出産のためにふるさと
の湯本に戻り、私を産みました。戦後、父は岩間で
塩工場を経営したり、郵便局の保険外交員をしたり
していました。母は行商から始まり、やがて商店を
経営しました。私も後を受けて商売をするようにな
り、妻がヨーカドーでブティックロペ、私はセブン
イレブンを経営してきました。セブンイレブンは多
いときで５店舗を持っていましたが、年齢のことも
あり、現在は錦町の１店舗だけをやっています。
　現在は毎日犬の散歩、毎月 10 回のパソコン教室
で健康維持を図っています。ロータリーには 2000
年に入会し、19 年の経験を積みました。これから
も楽しんでロータリー活動を続けていきたいです。
ありがとうございました。
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　三瓶和秀

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（竹内和洋副委員長）

♥高萩勝利いわき分区ガバナー補佐（４回目の表敬
訪問です。よろしくお願いいたします）♥関口武
司さん（高萩ガバナー補佐の来訪を歓迎して）♥
有賀行秀さん（高萩ガバナー補佐を歓迎して）♥
山﨑慶一さん（早退させて頂きます）♥黒須幸雄さ
ん（Ｇ補佐歓迎！）♥伊藤盛敏さん（高萩ガバナー
補佐の来訪を歓迎して）♥新城美樹雄さん（いわき
分区ガバナー補佐来訪ありがとうございます）♥飯
野光世さん（寒中観桜会を催しました。高萩ガバナー
補佐を歓迎して）♥山崎洋次さん（ガバナー補佐の
来訪を歓迎いたします）♥八幡恭朗さん（高萩ガバ
ナー補佐を歓迎して）♥佐々木貢一さん（いわき分
区ガバナー補佐高萩様よろしくお願いいたします）
♥阿部弘行さん（高萩ガバナー補佐を歓迎して）
♥松﨑勉さん（ガバナー補佐歓迎）♥松﨑倫久さん
（早退します）♥郡二三子さん（観桜例会、楽しい
夜でした。ガバナー補佐の来訪ご苦労様です）�
� 以上15件

委 員 会 報 告

◆出席委員会（代理・池田直彦会員）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
４月 11 日 52 名 24 名 ―

　点鐘のあとロータリーソングを歌
いますが、定款を見ても細則を見て
も「歌う」ということは書いていま
せん。ロータリー創設時のシカゴク
ラブでは、会員相互の親睦と物質的

な相互援助が活動の目的でした。1907 年に社会奉
仕とクラブ拡大を活動方針に追加しました。1908
年に入会したアーサー・シェルドンが奉仕活動を強
調し、結果、シカゴクラブは親睦互恵派と奉仕拡大
派に分かれて、例会の度に激論が交わされました。
事態を憂慮した当時の親睦委員長が、このままでは
クラブが崩壊してしまうと、歌を歌って和やかに過
ごそうと提案したのが始まりだそうです。これを機
にロータリーの歌の伝統ができ、場が和やかに会員
の一致団結が生まれました。

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝�小林研一郎さんのアリオスでのコンサートの案内
が来ています。

◆ロータリー財団委員会（松﨑倫久副委員長）
　関口武司さん、有賀行秀さん、松﨑倫久さん、松
﨑勉さん、飯野光世さん、黒須幸雄さん、佐々木貢
一さん、阿部弘行さん。� 以上８件

◆米山記念奨学会委員会（代理・松﨑倫久会員）
　関口武司さん、有賀行秀さん、松﨑倫久さん、松
﨑勉さん、飯野光世さん、黒須幸雄さん、佐々木貢
一さん、山崎洋次さん。� 以上８件

◆雑誌委員会（代理・有賀行秀幹事）
○ロータリーの友４月号の見どころ読みどころ
　※今月の母子健康月間に合わせた特集
　横組　 7�～15ページ　命の重み、感じてますか？
　　　　 （15ページ）　　生徒からの目
　縦組　13ページ　　　 �友愛の広場・生まれてき

てくれてありがとう

司会：有賀行秀幹事

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・
ロータリーの目的（池田直彦会員）四つのテスト（伊
藤盛敏会員）〕

池田直彦会員

伊藤盛敏会員

★本日の例会案内　４月18日（木)　12：30 ～
　　いわき桜ＲＣと合同例会
　　外部卓話　医療創生大副学長　田口信教様
　　　お食事メニュー＝サーモンのムニエルケッパーソース
★次回の例会案内　４月25日（木)　12：30 ～
　　外部卓話　いわき市副市長　渡辺仁様
　　　お食事メニュー＝海老と野菜の天麩羅


